



学校給食に使用する食材については、毎日放射性物質の検査をしています。

ふたば未来学園生徒数 合計 524人 園児・児童・生徒数 合計 412人

中学校 177人 高等学校 347人 小学校 166人 中学校 84人  
こども園 89人 児童館 73人

R3.8.1現在

広野こども園ひろばへく ☎0240-27-2345  
広野小学校 ☎0240-27-2332  
広野中学校 ☎0240-27-3224  
ふたば未来学園 ☎0240-23-6825  
広野町児童館 ☎0240-27-3288  
広野町教育委員会事務局 ☎0240-27-4166



## ふたば未来学園



↑全国大会3位入賞した特設ディベート部の生徒たち

全国中学・高校ディベート選手権(ディベート甲子園)が8月7日(土)から9日(月)まで行われ、本校特設ディベート部が見事全国第3位に輝きました。

大会は各学校が十分な感染症対策を実施し、オンラインで行われました。オンラインでしたが、主催して下さった全国教室ディベート連盟の皆さんの優れた運営により、対面での大会に近い臨場感が実現していました。

ディベート甲子園には各地区予選を勝ち抜いた中学24校、高校32校が出場。出場校は灘中、開成中をはじめとする各地区の名門校揃いということもあり、東北地区の学校が3位以上に入賞するのは、4年ぶりのことです。

今年の論題は「日本は中学校高等学校の部活動制度を廃止するべきである。是か非か。」でした。生徒たちは、肯定側では「部活動顧問教師の過剰な負担を解消するべきだ」、否定側では「生徒の部活動での得難い体験に格差が生じるのを防ぐべきだ」との主張を展開し、立論、質疑、第1反駁、第2反駁までの論戦を通し、審判を説得できるかを競いました。

生徒たちは試合ごとに審判の方から指摘を受けた課題を修正して次戦に生かすなど高い対応力を示し、またかみあったわかりやすい議論を展開し、今回の結果に繋がりました。選手たちの頑張り、大きな拍手を送りたいと思います。

最後に、このような状況下で大会を開催していただいた全国教室ディベート連盟、また審判・スタッフの皆さん、そして何より対戦していただいた学校の皆さんに、御礼申し上げます。

## 広野中学校

### 双葉郡中高生交流会を実施



↑双葉郡中高生交流会に参加した生徒たち

8月4日(水)、オンラインで中高交流会を行いました。例年は、対面でのワークショップを行っていましたが、本年度は感染症の拡大の影響で、オンラインで行いました。前半は、「失敗したっていいじゃないか」をテーマに、講師の林真理子氏(作家)と小泉進次郎氏(政治家)との対談を聞き、後半に講師の方との質疑応答がありました。生徒たちは、自分なりの考えをまとめ、発表するなどして、充実した1日を過ごすことができました。

## JFAアカデミー福島

### エリートプログラムU-13とのトレーニングマッチ



↑エリートプログラムU-13の試合の様子

JFAアカデミー福島 奥村玲央

こんにちは。16期生の奥村玲央です。僕は、7月20日にエリートプログラムU-13のトレーニングマッチをしました。僕は試合を通して、2つのことを学びました。1つ目は、ボールの持ち方です。エリートU-13のハイプレスを受け、バックパスばかりをし押し込まれました。僕はその反省を活かし、次の試合からは、主導権をより握るために縦のパスコースも見ながら最善の判断をしていきたいと思いました。2つ目は、判断基準です。レベルが高くなると、ボールを持ってから次のプレーを選択する時間は簡単には与えてくれません。高いレベルでサッカーをするために、日ごろのトレーニングからボールがくる前から回りを見て、ボールロスを少なくしていきたいです。

## 広野小学校

### 「浮いて待て講習会」を実施



↑浮いて待て教室の様子

7月16日(金)、6年生が雨のため延期していた「浮いて待て講習会」を行いました。万が一、川や海でおぼれるなどの水難事故を回避するため毎年行っているものです。水難学会の方を講師に、ペットボトルを使った浮き方を体験しました。慣れてきたらペットボトルを使わずに、脱力をして浮く練習を行いました。

## 広野町児童館

### 夏まつり



↑ヨーヨーすくいを楽しむ子どもたち

7月21日は児童館の夏まつり!!浴衣や甚平を着た子どもたちは、少し恥ずかしそうに登館しました♪わなげやストラックアウトなどのゲームコーナー、駄菓子屋さんでお買い物、外ではヨーヨーや金魚すくいコーナーなど☆友だちと一緒に、夏祭りを楽しむことができました。楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいました…素敵な思い出がまた一つ増えました!!

## 広野こども園

### 給食、おいしい!!



↑おいしい給食をほおぼる子どもたち

こども園では、栄養と愛情がたっぷりのおいしい給食をいただいています♪ご飯にお味噌汁、お魚や野菜など毎日バランスのとれた色とりどりの食事で、子どもたちも元気パワー満開です!

園の廊下にその日の献立が掲示されていて、登園した子どもたちは「今日は魚だね!」「おやつは何かな?」ととても楽しみにしているようです☆明日の給食は何かなあ??

## げんキッズのご案内

「げんキッズ」は、就学前のお子さんを対象に、テーマ遊びや保護者同士で情報交換をする場で、保育士などによる育児相談なども行っています。

今月は新型コロナウイルス感染拡大を踏まえ中止とします。

## Caféふう からのお知らせ

営業時間：午前11時～午後6時  
定休日：毎週土曜日、日曜日  
※火曜日、木曜日は、外部の方はご利用できません。  
詳細はふたば未来学園のホームページをご覧ください。  
<https://futabamiraigakuen-h.fcs.ed.jp>

生徒が運営しているカフェです。どうぞお気軽にお越しください!